



Proclamadas cinco candidaturas para el cargo de presidente del CGAE

La Comisión Permanente del Consejo General de la Abogacía Española (CGAE), reunida en Madrid, ha proclamado oficialmente a los cinco candidatos que el próximo 14 de enero optarán al cargo de presidente del CGAE.

Optarán a la elección Carlos Carnicer, actual presidente del CGAE; Manuel Camas, decano del Colegio de Abogados de Málaga; Luis Gómez Jiménez, colegiado número 46489 del ICA de Madrid; Alfredo Jesús Povedano Molina, colegiado número 3020 del ICA de Córdoba y Julián Ruiz Navazo, colegiado número 2915 del ICA de Burgos.

El próximo 14 de enero los 83 decanos de los Colegios de Abogados elegirán al que será el presidente de los abogados españoles durante los próximos cinco años. Tal y como regula el Estatuto General de la Abogacía Española en su Artículo 70: "será elegido quien más votos obtenga y, en caso de empate, el de mayor antigüedad colegial".

El ganador de las elecciones tomará posesión de su cargo en el mismo Pleno que se celebrará el 14 de enero.

...